

BERGPOST

Offizielles Mitteilungsblatt der Gemeinden ■ Bellikon ■ Niederrohrdorf ■ Oberrohrdorf ■ Remetschwil

Inhaltsverzeichnis

Rohrdorferberg	1 – 13
Bellikon	14 – 15
Niederrohrdorf	17 – 18
Oberrohrdorf	19 – 21
Remetschwil	22 – 24



70 Kinder entdecken neue Sportarten

Vom 17. bis 21. April war in der MZH Rüsler Action angesagt: MS Sports hat ein vielseitiges Programm auf die Beine gestellt und sorgte für ein Highlight in den Schulferien. Das Aldi-Sportcamp war mit 70 Jungs und Mädchen bereits zum vierten Mal in Folge ausgebucht.

Kinder entdecken neue Sportarten

Die Zusammenarbeit zwischen der Gemeinde Niederrohrdorf und dem grössten Schweizer Sportcamp-Anbieter MS Sports besteht nun bereits seit 2018. Dank der wertvollen Unterstützung seitens der Gemeinde wurden für die Kinder und Jugendlichen wieder ideale Bedingun-

gen für ein Ferien-Highlight geschaffen. In der MZH Rüsler und auf den Aussenanlagen jagten 70 Kids den Bällen hinterher, schlugen Saltos, lachten und entdeckten gemeinsam neue Sportarten. Dazu wurden die 6- bis 13-Jährigen aus Niederrohrdorf und Umgebung in altersgerechte Fortsetzung Seite 2

Anzeige

5x CUMULUS

Freitag, 12. und Samstag, 13. Mai

Auf das gesamte Migros-Sortiment im VOI Niederrohrdorf

Stempelkarte 15.5. – 1.7.2023

Bitte Beilage in dieser Bergpost-Ausgabe beachten.

VOI Niederrohrdorf – Einkaufen in Ihrer Nähe!

Ihnen zuliebe



Fortsetzung von Seite 1

sowie wunschgemässe Gruppen eingeteilt. Nebst vielem Neuen konnten sie auch ihre schon vorhandenen Fertigkeiten weiterentwickeln, sich dabei gegenseitig anfeuern und Spass beim Spielen haben. Das tägliche Programm dauerte jeweils von 9.30 bis 16.00 Uhr und enthielt zwei Trainingseinheiten mit einem topmotivierten Trainerteam. Dabei stand der Spass stets im Zentrum.

Stimmen aus dem Camp von Teilnehmenden der ersten Stunde

Die Kinder erlebten viele unterschiedliche Highlights. Viele der Teilnehmenden waren bereits zum vierten Mal dabei und haben bisher keine



Durchführung verpasst, wie die 10-jährige Lea Imlach aus Niederrohrdorf: «Es macht immer mega Spass. Wir hatten viele Sportarten wie Leichtathletik, Polysport, Trampolin, Badminton und Ninja Warrior Parcours. Am besten gefiel mir Geräteturnen.» Ihre Freundin Simona Blunsch (10, aus Oberrohrdorf) ergänzt: «Es war mega cool, dass wir eine Turn- und eine Trampolinshow aufführen durften und dass die Eltern, Leiter und die anderen Kinder zugeschaut haben.» Auch Noel Stillhart (11) aus Niederrohrdorf gehört zu den Teilnehmern der ersten Stunde: «Am liebsten hatte ich Fussball und Unihockey, aber es ist cool, das wir vieles ausprobieren.»

Auf die Frage des Campleiters, wer denn im nächsten Jahr wieder kommen möchte, schnellten alle Hände in die Luft. Die strahlenden Kin-

deraugen zeigten, dass das Camp für alle Beteiligten ein voller Erfolg war.

Vielseitige Highlights auf und neben dem Sportplatz

Auch abseits der Sporthallen und -plätze fehlte es den Kindern an nichts. Für leckeres Essen sorgte die arwo Stiftung aus Fislisbach. Campleiter Jonas Kobler schwärmt: «Die Kinder sind sehr anständig und die Infrastruktur ist bestens geeignet. Mit vier super ausgerüsteten Turnhallen und grosszügigen Aussenplätzen finden wir hier alles, was das Sportlerherz begehrt.» Nebst dem wichtigen Support seitens der Gemeinde Niederrohrdorf werden diese tollen Polysportcamps insbesondere durch das grosse Engagement namhafter Sponsoren wie Aldi Suisse, Dar-Vida, Peax, Nimm2 Lachgummi und Drawag ermöglicht.